

浅間ヒルクライム御支援者各位

2019年5月10日
浅間ヒルクライム実行委員会
実行委員長 星野雅弘

2019年 モーターイベントの実施に関するご報告

拝啓 皆様におかれましては、益々ご清栄のことと心よりお慶び申し上げます。
2012年よりスタートを致しました浅間ヒルクライムは毎年、春に開催し、2018年は会場を変更し秋に開催を致しましたが、今季は開催をせず、1年間の準備期間を設け、自治体と共に2020年の実現に向けて準備を進める事と致しました。
2019年のモーターイベントにつきましては、10月19日(土) & 20日(日)の2日間、浅間モーターフェスティバルの開催を予定し現在準備を進めております。

浅間モーターフェスティバル2019では、スペシャルステージ走行、キャンプイベントなど複合的なイベントとして開催を予定しており、情報は改めてご報告をさせていただきます。
「浅間モーターフェスティバル2019」 <http://asama-fes.com/>

浅間周辺エリアに於けるモーターイベント実施は、2012年より地域振興と自動車文化の育成を目的に浅間ヒルクライムをスタート致しました。

2014年より、長野県小諸市・群馬県嬭恋村・地域の方々・自動車愛好家各位・自動車業界各方面らの多大な尽力により、交通規制環境下でのヒルクライム走行イベントが実現致し、開催地周辺の宿泊施設は宿泊需要も高まり、近隣市町村の宿泊施設にも効果が波及する結果となり、海外のヒルクライムイベント同様、日本においても観光資源となる可能性を感じることができました。

浅間モーターフェスティバルは、2015年よりクルマ好き以外の方と共に楽しめるコンテンツの必要性を感じスタート致しました。

2つのイベントは、まだまだ未成熟な内容となっておりますが、「走る」「観る」「体験する」など、色々な形で参加いただく方々にとって楽しめるイベントとして、育てて参りたいと存じます。

また、戦後の国内自動車産業は、海外メーカーに追いつくため、必死に性能向上につとめたことにより、世界に誇れる産業へと発展しました。道路占有下で行われているマラソンや自転車イベントと同様、自動車イベントにおいても理解ある環境となる事が、自動車文化構築に必要な要素であると考えます。

引き続き皆様のご理解・ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

《本件に関するお問い合わせ先》
浅間ヒルクライム事務局 (株式会社 MOTOTECA) 井出・小林
TEL:0267-41-0946 E-MAIL:contact@asama-hillclimb.com